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北京班学员 

沈莉菁（中国人民大学大四）  

  在来胜的 60 多个日日夜夜，我从对来胜的一无所知到现在的深深依恋，让我觉得来胜

无论从课程质量、师资、环境到服务都是一等一的好。三国杨帆和刑法陈永生老师以幽默

风趣着称，内容新颖且笑料不断，真正寓教于乐；商法吴景明和民诉侍东波老师，理论体

系完整扎实，课程内容深入浅出，让人获益非浅。除了课程质量过硬外，来胜的服务也令

人称道。来胜前台小姐的甜美和亲切自是令人窝心，从一些小细节就能体现来胜的用心之

道。例如来胜贴心的“温馨提示”、冰露纯净水的无限量免费供应，还有偶尔的午后小甜点“士
力架”都让同学们倍感温馨。当然，在这里最最要提的还有亲切可爱的“大叔”，每当同学们

忍不住趴在桌上小睡片刻时，“大叔”总会适时出现，轻轻将你拍醒，生怕你错过了来胜精

彩的课程，这般严厉的督导在其他同类培训班中实在难以想见。来胜的优点实在不一而足，

在这里我谨祝来胜工作越办越好！ 

徐玲玲（清华大学大四） 

  来胜的老师都很棒，我对三国杜新丽老师印像最深刻，我三国基础比较差，老师的课

程思路清晰有主次，听完了感觉自己掌握的很牢，概念很清晰。老师们的讲义很好很完整，

对我帮助非常大，讲义看好了，就不用看其他教材了。来胜视频补课的效果蛮好的，我用

1.5 倍速学习，能依自我需求调整速度，节省了很多时间，总而言之，来胜很棒！来胜的所

有同学必定都能通过司法考试，考个好成绩！ 

钱思雯（北京大学大四）  

  一开始我并没有报司考辅导班的想法，但在来胜一上午的试听让我改变了初衷，我大

概是周围同学中第一个报来胜的人了。我对来胜的第一感觉就是来胜的工作人员非常热情，

能够为你提供周到的服务。同时，来胜的教室以及学习设备都很好，为我们提供一个良好

的学习环境。来胜最大的特色就是我们能够随时在电脑上补课，这一人性化的服务减少了

我们因为时间上冲突造成的不便。来胜的老师们各有特色，都突出了司考的重点，提供针

对性的讲解。对我而言，得到最大的帮助是不需要自己摸着石头过河，而能够在老师步步

指引下少走很多的弯路。这对于在短期内要通过司法考试的我们来说，的确是受益匪浅。

接下来两个月的复习备考时间里，相信老师们的讲义和课堂笔记会给我最大的帮助。 

罗亢（中国政法大学大四）  

  去年底，看到来胜培训班的费用，在同等师资的辅导班里可说是最优惠的了，于是我

早早的报了名。在正式上课后，我看到来胜有最好、最前沿的主流名师，以及最优秀的学

生，我感受到了真正的物超所值。来胜老师给我印象最深刻的是杨帆老师，老师思路清晰，

讲课不仅认真，还很能活跃课堂气氛，老师的讲义很全很棒。来胜的服务很好，几乎能叫

出每个同学的名字，让学员感觉很亲切。我虽然每次上课都很早从昌平赶过来，不过在车
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上睡个小觉，上课的时候还是很精神的。司法考试总是要付出点辛苦嘛，路远不算什么，

何况我还收获了那么多知识呢！ 

刘婧（北京航空航天大学研一）  

  第一次参加司考辅导班，却很幸运的选择了来胜。起初，心里也曾犹豫，毕竟新办学

校没有名气，特别是现在这种司考辅导班鱼龙混杂的情况下，担心自己一脚踏错，赔了金

钱又赔上时间。不过，来胜宽敞明亮的教室、干净清爽补课室、前台工作人员温馨而热情

的服务，让我心情舒畅愉快，有种宾至如归的亲切感，除了硬件的完善以外，教学师资的

强大才是每个学生所关注的。目前为止，我对来胜的老师都非常满意，风趣幽默的课堂教

学、和谐融洽的课堂气氛、难点重点突出的教材设置，为我在复习中省去了很多不必要的

麻烦。另外，最让我感动的是来胜定期的回访询问，这使学生的意见可以得到及时的反馈、

处理，非常有利于教学双方之间的交流和理解。一句话，“出色愿与本色，魅力源于实力”，
希望来胜越办越好！ 

杨飞（法学本科毕业）  

  接触来胜已有大半年了，从开始的不知道到后来成为一名来胜的学员，来胜给了我很

多与其他机构不同的感受。 

  服务：给我感触最深的就是工作人员的服务，工作人员服务态度不是一般的笑脸相迎，

而是真正能让我感觉是用真诚对待学员，学习过程中，没有丝毫压抑感，很放松。所以感

谢来胜提供的那么好的服务。 

  老师：我看了去年的视频，参加了老师的讲座，这些老师都是司考经验丰富的名师，

听老师的课是一种享受，只用心听，就感觉很充实，我相信在来胜老师的精心辅导下，我

们的学员会有不错的成绩。 

  环境：说到这真的是不用说了，就一个好字了得啊！ 

  来胜的学员整体素质很高，对我来说，有不懂的可以互相学习讨论。我相信，在来胜

优越的服务和环境，在名师的辅导下，加上我们学员的努力，一定能取得令自己满意的好

成绩。 

赵展（北京林业大学大四） 

  对每位法律人来讲，司考是不得不通过的天堑；我很幸运能在众多司考辅导机构中选

择“来胜”，不仅因为她很高的性价比，而且她就是这样的优秀向导，能在这一过程中识得

几位挚友，得到优秀向导的指点，实能令任何人引以为幸。 

   “来胜”的服务是一流的。我在准备大学英语四六级考试、考研时曾经参加过一些辅导

机构， 服务却都有欠缺，最好的情况下是看到一幅幅强挤出的笑容，让人莫名的不舒服。

而来胜工作人员的微笑是内在而又真诚的，永远是那么和蔼，有求必应，马上不能解决也

一定会在稍后给你一个满意的答复；而且能叫出近百位学员每一个人的名字。最令人印象

深刻是一次在視頻补课室时，椅子的高度有问题，而路过的一位总管看见后半漆跪在地上
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亲自为你调试，这在任何其他一个机构都是不可能的。总之，在良好的氛围中，学习生活

也不由得轻松了不少。在这样一个整体氛围中，我们更加坚信：经过不懈努力，待下山之

日，我们必将无人能敌！ 

王楠（北京联合大学大三） 

  在来胜司考培训班，我学到了知识，感受到了贴心的服务，使我对司考充满了信心。

我是在参加了来胜四月份的视频公播课后，觉得来胜课程体系特别合理，课程内容不错，

因此报了大三两年班。来胜的老师都非常认真负责，商法吴景明老师，民法姚欢庆老师等，

对我的帮助很大。来胜的服务好，工作人员态度亲切，有问题立马能帮忙解决。来胜的环

境好，教室舒服，我很喜欢在多媒体教室外面的座椅上和朋友讨论问题，一边学习、一边

讨论，让我对知识点的掌握更加熟练了。来胜提供的补修服务非常好，我没上的课也不会

丢下，可依个人的学习进度做安排，也让我的笔记做的完整又漂亮，感谢来胜！ 

张妙（北京联合大学应届毕业生） 

  在来胜学习的这段时间，我不停的汲取了充足的知识、养分，更重要的是，这里浓厚

的学习气氛，优质、亲和的服务，带给我如烛光般的温馨。来胜的课程从理论提高到重点

法条，以及模考和主观题预测，定位合理，时间分配科学，为我们考生省去了对时间和科

目的分配负担。来胜老師們的风采都给我留下了深刻的印象，老師們以应试为出发点的基

础上，结合自己长期积累的经验，配以其依据司考大纲编写的讲义，带给我一场接一场学

习盛宴。在来胜学习的日子过得紧凑，但很舒适惬意，有目标，有方向，有良师，有益友，

我们一致的选择，来胜，我们一致的目标，通过司考。 
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武汉班学员 

许波（武汉大学大四）  

  在来胜参加司考培训已经一个月了，对来胜的人性化服务有很深刻的感受。除了周末

的正常课程安排外，来胜还给我们提供了多媒体教室，供学员补习功课，确保学员不落下

一堂课。来胜的工作人员对学员很负责，对于周末没有按时上课的学员会主动打电话联系，

提醒学员及时补修。来胜的老师也很棒，上课时举例生动活泼，课堂氛围很好，虽然是视

频课无法与老师进行面对面的交流，但是来胜通过网上答疑的形式将学员的问题及时反馈

给北京总部。我相信来胜是我高分通过司考的理想选择！  

李丽春（武汉大学大四） 

  我是来胜的学员，我和我的同学很多都参加了来胜，之所以选择来胜最初是被来胜的

老师们的热情所深深的打动，而近一个月的学习更加增加了我对来胜的信任，侍东波老师

的深刻，姚欢庆老师的精专，都深深地赢得了我们的喜爱。我相信，来胜老师们的热情和

我们自身的努力，一定会赢的 2008 司考的成功。  

邢君（武汉大学大四） 

  在来胜，老师精彩的授课让我明白司考的重点，对各科有一个体系化的把握，并且纠

正了我对一些问题到错误看法。老师精辟的案例讲解，幽默诙谐的法言法语，也让我感受

到法学的魅力。来胜工作人员很有亲和力，真切关注学员的利益，让我感觉很温馨。同班

上课的学员都很优秀，一起交流碰撞思维的火花，也让来胜课堂更有学习的气氛。我很有

信心，经过来胜阶段式到学习，我一定会在 2008 年的司考中取得优异的成绩。  

宋伟（武汉大学大四） 

  在来胜，我们有幸接受中国著名法学大师的“洗礼”，他们严谨的治学，博大的法学造

诣，让我们可以在短短几个月的时间内重温并加深在大学所学的法律知识。同时，来胜人

性化的管理为我们提供了一个真正温馨的学习环境。 

黄崇望（中南财经政法大学大四） 

  参加来胜的法律人司考全程课堂对我来说真的是一件非常幸运和值得享受的事情。虽

然已经历了本科四年的法律学习，但是在应对具体复杂的案件时，还是不免会感到“底气不

足”。因此，能有一群良师益友来共同研习进步，那么将大大提高自己的学习效率和能量收

获。来胜的授课老师都可谓是精通法学理论与法律实践，他们高屋建瓴，深入浅出，知识

量丰富，幽默风趣，一个个有趣且典型的法律案例更是信手拈来，让人在学习中体悟到法

律的极大魅力。另外，来胜网络学院为学员提供了“补课”的机会，课堂上一时没听明白或

是临时有事没能来上课，便可以在课下对照音频好好学个够！值得一提的是，来胜人热情、

细致、周到的服务更是让我敬佩他们的敬业精神，带书写板的软座教室、空调、热水，以


